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ABSTRAK 

ANALISIS PELAKSANAAN PEMUNGUTAN SUARA ULANG PADA 

PEMILIHAN UMUM KOTA BENGKULU TAHUN 2024  BERDASARKAN 

UNDANG-UNDANG NOMOR 7  TAHUN 2017  TENTANG PEMILIHAN 

UMUM PERSPEKTIF FIQIH SIYASAH 

Penulis 

Bimananda Rahman 

NIM. 2223760018 

Pembimbing: 

1. Prof Dr. Imam Mahdi, S.H. M.H 

2. Dr. Miinudin, S.IP. M.IP. M.Kes. 

Rumusan masalah: 1) Apa saja faktor-faktor penyebab terjadinya pemungutan 

suara ulang pada pemilihan umum di Kota Bengkulu tahun 2024? 2) Bagaimana 

pandangan fiqih siyasah terhadap Pemungutan Suara Ulang pada Pemilihan Umum di 

Kota Bengkulu tahun 2024? Jenis penelitian adalah penelitian lapangan (field 

research). Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Hasil penelitian ini adalah: 1) Pelaksanaan Pemungutan Suara Ulang 

(PSU) di Kota Bengkulu tahun 2024 menunjukkan bahwa PSU dilakukan di tiga 

Tempat Pemungutan Suara (TPS) akibat pemilih yang tidak terdaftar dalam Daftar 

Pemilih Tetap (DPT) atau Daftar Pemilih Tambahan (DPTB), melanggar ketentuan 

Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017. Rekomendasi Bawaslu untuk PSU bertujuan 

memastikan akurasi hasil pemilihan, dan langkah-langkah persiapan oleh Komisi 

Pemilihan Umum, seperti bimbingan teknis, berhasil meminimalisir masalah. Proses 

PSU berjalan lancar dengan pengawasan ketat untuk memastikan keadilan dan 

transparansi. 2) Hasil akhir PSU adalah final dan tidak dapat diganggu gugat, 

menegaskan pentingnya menjaga integritas dan legitimasi dalam pemilihan umum. 

Analisis Pemungutan Suara Ulang (PSU) di Kota Bengkulu tahun 2024 menunjukkan 

bahwa PSU dilaksanakan untuk memperbaiki pelanggaran yang terjadi dalam 

pemungutan suara sebelumnya, khususnya terkait pemilih yang tidak terdaftar. Proses 

PSU mencerminkan prinsip syuro, di mana keterlibatan masyarakat dalam 

musyawarah sangat penting untuk memastikan suara mereka didengar, serta baiat 

yang memberikan legitimasi kepada pemimpin terpilih. Meskipun pelaksanaan PSU 

berjalan lancar dan aman, tantangan seperti potensi pelanggaran dan kurangnya 

partisipasi pemilih tetap ada, sehingga diperlukan mekanisme yang jelas dan 

transparan. Dengan demikian, PSU tidak hanya berfungsi sebagai koreksi terhadap 

kesalahan sebelumnya, tetapi juga sebagai upaya untuk menjaga keadilan, integritas, 

dan legitimasi dalam proses pemilihan umum, sejalan dengan prinsip-prinsip fiqh 

siyasah yang relevan dalam konteks modern. 

Kata Kunci: Pemilihan Umum, Pemungutan Suara Ulang, Fiqih Siyasah 
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ABSTRACT 

ANALYSIS OF THE IMPLEMENTATION OF RE-VOTING IN THE 2024 

GENERAL ELECTIONS OF BENGKULU CITY BASED ON LAW NUMBER 

7 OF 2017 CONCERNING GENERAL ELECTIONS FROM THE 

PERSPECTIVE OF FIQIH SYASAH 

Writer 

Bimananda Rahman 

NIM.2223760018 

Mentor 

1. Prof Dr. Imam Mahdi, S.H. M.H 

2. Dr. Miinudin, S.IP. M.IP. M.Kes. 

Problem formulation: 1) What are the factors causing repeat voting in the general 

election in Bengkulu City in 2024? 2) What is the view of siyasah jurisprudence 

regarding the re-voting in the General Election in Bengkulu City in 2024? The type of 

research is field research. Data collection uses observation, interview and 

documentation techniques. The results of this study are: 1) The implementation of 

Re-Voting (PSU) in Bengkulu City in 2024 shows that the PSU was carried out at 

three Polling Places (TPS) due to voters who were not registered in the Permanent 

Voter List (DPT) or Additional Voter List (DPTB), violating the provisions of the 

Law. Law Number 7 of 2017. Bawaslu's recommendations for PSUs aim to ensure 

the accuracy of election results, and preparatory steps by the General Election 

Commission, such as technical guidance, have succeeded in minimizing problems. 

The PSU process runs smoothly with strict supervision to ensure fairness and 

transparency. The final results of the PSU are final and cannot be contested, 

emphasizing the importance of maintaining integrity and legitimacy in general 

elections. 2) Analysis of the Re-Voting (PSU) in Bengkulu City in 2024 shows that 

the PSU was implemented to correct violations that occurred in the previous voting, 

especially regarding unregistered voters. The PSU process reflects the principles of 

shura, where community involvement in deliberations is essential to ensure their 

voices are heard, as well as pledges of allegiance that provide legitimacy to elected 

leaders. Even though the PSU implementation is running smoothly and safely, 

challenges such as potential violations and lack of voter participation remain, so a 

clear and transparent mechanism is needed. Thus, the PSU not only functions as a 

correction to previous mistakes, but also as an effort to maintain fairness, integrity 

and legitimacy in the general election process, in line with the principles of fiqh 

siyasa which are relevant in the modern context. 

Keywords: General Election, Re-Voting, Fiqh Siyasah 
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 خلاصة

 لسٌة 7 رقن القاًوى على بٌاءً  2024 لعام بٌجكولو لوذيٌة العاهة الاًحخابات في الحصويث إعادة جٌفيذ جحليل

 السياسة فقه هٌظور هي العاهة الاًحخابات بشأى 2017

 انكاذة

Bimananda Rahman 

NIM. 2223760018 

 يششذ

1. Prof Dr. Imam Mahdi, S.H. M.H 

2. Dr. Miinudin, S.IP. M.IP. M.Kes. 

 تُجكٕنٕ نًذٌُح انؼايح الاَرخاتاخ فً ذُفٍزِ سٍرى انزي انًركشس انرصٌٕد ذُفٍز آنٍح ًْ يا (1 :انًشكهح صٍاغح

 يٍ 2024 تُجكٕنٕ نًذٌُح انؼايح الاَرخاتاخ فً انًطثمح انرصٌٕد إػادج ذُفٍز آنٍح ًْ يا (2 ؟2024 نؼاو

 .ٔانرٕشٍك ٔانًماتهح انًلاحظح ذمٍُاخ انثٍاَاخ جًغ ٌسرخذو .يٍذاًَ تحس ْٕ انثحس َٕٔع انسٍاسح؟ فمّ يُظٕس

 تسثة TPS َماط شلاز فً تُجكٕنٕ يذٌُح فً (PSU) انرصٌٕد إػادج ذُفٍز ذى (1 :ًْ انثحس ْزا َرائج

 يٍ أ انحشف 2 انفمشج 372 انًادج أحكاو ٌُرٓك ْٔزا ٌصٕذٌٕ، صانٕا يا ٔنكُٓى ذسجٍهٓى ٌرى نى انزٌٍ انُاخثٍٍ

 يٕالغ شلاشح فً تُجكٕنٕ يذٌُح فً انرصٌٕد إػادج إجشاء ذى انؼايح الاَرخاتاخ شأٌ فً 2017 نسُح 7 سلى لإٌَ

 ٔلائًح (DPT) انذائًح انُاخثٍٍ لائًح فً انًسجهٍٍ غٍش تانُاخثٍٍ انخاصح الأحكاو اَرٓاكاخ ػهى سدًا يخرهفح

 َرائج يحم ٔذحم فٍٓا، نهطؼٍ لاتهح ٔغٍش َٓائٍح انرصٌٕد إػادج َرائج ٔذكٌٕ .(DPTb) الإضافٍح انُاخثٍٍ

اطهحت اػرثشخ انرً انساتك انرصٌٕد  الاَرخاتٍح انؼًهٍح فً ٔانؼذانح انُضاْح ػهى انحفاظ ًٌكٍ انطشٌمح، ٔتٓزِ .

 فً .انرصٌٕد لإػادج سسًٍح آنٍح ذٕجذ لا انسٍاسح، ٔفمّ الإسلايً انراسٌخ سٍاق فً (2 .تُجكٕنٕ يذٌُح فً

 ٔانؼمذ، انحهً أْم اذفاق آنٍح خلال يٍ ذرى انخهٍفح أٔ الإياو ذؼٍٍٍ ػًهٍح كاَد الإسلايٍح، انمٍادج اخرٍاس ذاسٌخ

 ذزُكش نى الاَرخاب إػادج أٌ يٍ انشغى ٔػهى .انمادج اخرٍاس ػهى ٔلادسٌٍ خثشاء ٌؼرثشٌٔ انزٌٍ الأشخاص ْٔى

 ذُطثك ذضال لا انسٍاسح فمّ أساط ذشكم انرً ٔانًُفؼح ٔانصمح انؼذانح يثادئ أٌ إلا الإسلايً، انراسٌخ فً صشاحح

 فمّ أدتٍاخ فً صشاحح ركشْا ٌرى نى انرصٌٕد إػادج آنٍح أٌ يٍ انشغى ػهى ٔتانرانً، .انمائذ اَرخاب سٍاق فً

 إػادج سٍاق فً ذطثٍمٓا ًٌٔكٍ صهح راخ ذظم ٔانًُفؼح ٔانصمح نهؼذانح الإسلايٍح انًثادئ أٌ إلا انسٍاسح،

حَضٌٓ اَرخاتاخ َرائج .الاَرخاتاخ َٔضاْح صحح ٔضًاٌ الاحرٍال نًُغ ٔخاصح الاَرخاب، . 

 

 انسٍاسح فمّ انرصٌٕد، إػادج انؼايح، الاَرخاتاخ :انًفراحٍح انكهًاخ
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